

LAS ROZAS DE VALDEARROYO

## Obras Públicas destina 90.000 euros a remodelar el albergue de Arroyo

25.09.2009 - J. L. SARDINA ARROYO

La dirección general de Vías y Obras, dependiente de la Consejería de Obras Públicas, financia las obras de acondicionamiento, actualización y adaptación del albergue de Arroyo, localidad de Las Rozas de Valdearroyo, con un presupuesto de alrededor de 90.000 euros, según indicaciones del regidor municipal.

Actualmente el uso ya es de albergue turístico, pretendiendo con la intervención adaptar el estado actual de la instalación a las nuevas normativas, código técnico de edificación y decretos que afectan al uso de alojamientos y actividades turísticas.

El programa existente no se modifica, si bien, se limita el número de usuarios del edificio, atendiendo a las superficies mínimas que exige por cama ó litera el decreto por el que se regulan los alojamientos y actividades turísticas en el medio rural de Cantabria.

El albergue está estructurado en dos plantas. En la planta baja se sitúa la zona de día, compuesta por el vestíbulo de acceso y distribuidor, bar, cocina, estar-comedor y aseos.

En la planta primera se sitúa la zona de noche, con diez habitaciones cuádruples, con dos literas cada una, y dos habitaciones sencillas con baño incorporado.

Además en esta planta se sitúan dos núcleos de aseos y una zona de estar.



El albergue de Arroya está situado junto al pantano. / J. L. S.